

José "El Lindo"

miércoles, 22 de agosto de 2007

Modificado el lunes, 24 de agosto de 2009

José "EL LINDO"

"Soy como la caja del turrón, siempre de fiesta en fiesta"

"Soy como la caja del turrón, siempre de fiesta en fiesta", recordaba Juan Dávila de José El Lindo, en un reportaje publicado en esta web en 2006. Y le asistía una gran razón, concluía Dávila, "para así hacerlo, pues juntamente con Juan Delarte, Domingo el Correlón, Juan el Sabanilla y su hermano Felipe, se les veía en todas las fiestas por lejos que fueran con sus mesas del juego de los cartones, tan prolíferas en aquellos tiempos. Fontanales, Caideros, Juncalillo, Montaña Alta, Firgas, Moya, etc., y los domingos a la entrada del campo de fútbol de la Atalaya".

Ahora

tenemos la satisfacción de poder ofrecerles un vídeo sobre EL LINDO

grabado por el malogrado Notario Gráfico de Guía, Paco Rivero.

[VER REPORTAJEVER VÍDEO](#)